
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        山の手小学校が「コミュニティ・スクール」制度を導入して４年目を迎えました。 

コミュニティ・スクールとは、「地域の声を生かしながら、幅広い地域住民の参画を得て、特色

ある学校づくりを進めていくための仕組み」であり、「学校運営協議会」を設置した学校をいい

ます。学校だより「やまのて」のタイトルにも載せていますが、山の手小学校では『天狗山のふ

もと地域と共に育つ学びあふれる学校』を目指す学校像としています。 

このお便り「Be happy♪」では、学校運営協議会の中で話し合われた内容や、地域・ＰＴＡ・学校、

それぞれの主な取組についてご紹介していきます。 

 

 

 

 

 ６月２７日（火）に第１回学校運営協議会が開かれました。学校運営協議会とは、学校の運営に関して協

議をするためにおかれた合議制の機関です。地域住民・保護者・学校職員等で構成され、この機関を通じて、

皆さんのご意見が地域と共にある学校への取組に反映されます。委員については教育委員会より任命されま

す。今年度の組織体制は下記の通りとなっております。 

 

 

 

役 職 氏 名  

会長（評価部） 河 尻 友 司 元学校評議員 

副会長（広報部） 新 藤 大 介 松ヶ枝中学校ＰＴＡ会長 

広報部会 部長 中 野 里 佳 山の手小学校ＰＴＡ会長 

環境部会 部長 岩 松 桂 子 読み聞かせボランティア代表 

環境部会 大 橋 一 弘 緑上部町会会長 

学習支援部会 部長 井 口 か よ 学校支援ボランティア代表 

学習支援部会 川眞田 俊 子 元学校評議員 

安全部会 部長 永 田 貴 信 最上町会会長 

安全部会 加 賀 政 治 民生委員 

評価部会 伏 間 公 洋 山の手小学校校長 

評価部会 部長 永 井 星 児 山の手小学校教頭 

コーディネーター 
学習支援部会 林   憲 幸 山の手小学校主幹教諭 

コーディネーター 
広報部会 佐 伯 直 美 山の手小学校教諭 

 

今回は 1回目ということで、今年度の組織

体制や会則・規則の確認、更に学校長からは

学校経営方針や 1 学期の教育活動について

の報告がありました。 

 また、最後は部会を開き今年度の活動方針

・活動計画について話し合いました。 

会議には小樽警察署の方が二人出席され、交

通安全や防犯の協力依頼のお話をいただき

ましたので、安全部会部長と情報交流などを

行い、今後の協力体制につなげることができ

ました。 

令和５年度 学校運営協議会委員 

部会話し合い

の様子です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

ＰＴＡ生活部の今年度最初の活動として、「交通安全 旗の波運動」が行われました。朝の登校時に合わ

せて最上交番前に立ち、児童の登校見守りと、自動車への交通安全呼びかけをしていただきました。写真の

通り黄色い旗がきれいに揃い、しっかりと交通安全をアピールして頂きました。生活部では今回の他に、夏

休み明けや冬休み明けの登校時見守りも行う予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山の手小学校が潮ねりこみへの参加するのは令和元年以

来、４年ぶりとなります。本番に向けて、小樽市教育委員会

主催の潮音頭練習会が６月２１日（水）に５・６年生対象で 

行われ、更にＰＴＡ主催の練習会が６月３０日（金）と７月２１日（金）に申込者対象で行われました。 

ＰＴＡ主催の練習会は、本校の開校初年度からお世話になっている渡辺悦子先生（元菁園中教諭）にご指導

頂きました。渡辺先生につきましては、潮ねりこみ当日も他の梯団と掛け持ちの中、本校梯団の先頭に立ち、

一緒に踊って頂く予定です。 

潮ねりこみ ７月２９日（土） 

梯団名「松ヶ枝中・山の手小踊り隊」 

・今年は山の手小学校と松ヶ枝中学校が合同で

参加します。 

・グリーンロードを１３：００頃に出発します。 

（参加者は１２：００集合です。） 

 

 

6月 30日練習会の様子 

 

 

7 月１5 日の午後、不安定な天候の中、「ワッショイ、ワッショイ」

と元気な声が響いていました。今年の住吉神社例大祭はあいにくの雨

天となり、予定していた子ども神輿は残念ながら中止となった町内会

や、開館前のみで行った町内会、雨の中実施した町内会など、対応は

様々だったようです。 

昨年から再開された子ども神輿、来年も子ども達の威勢のよいかけ

声で地域に福をもたらしてほしいですね。 

 

緑上部町会ではこの度、未来創造高校より神輿の寄贈があったそうです。地

元の高校から地元の町内会への贈り物、素敵ですね。 

 

 

 

 

 

 

 

今年度、最上町内の福祉施設の方よ

り新たに掲示を申し出ていただきま

した。緊急時の子どもの避難場所とし

てご協力願いできる方がおりました

ら、山の手小学校（☏32-2200）まで

ご連絡下さい。 

また、昨年もお伝えしましたが、

劣化して色あせてしまったステッカ

ーもぜひ交換させて下さい。学校へ

直接ご連絡いただくか、町内会でま

とめて申し込んでいただいても構い

ません。よろしくお願い致します。 


